

Inició venta de papas de la canasta familiar

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 10 Abril 2024 14:52

Visto: 167



Inició venta de papas de la canasta familiar. Durante las próximas jornadas, todos los consumidores de la provincia de Las Tunas se beneficiarán con la venta de tres libras de papa per cápita, a 11 pesos cada una, las que se comercializarán en los puntos habituales, previa presentación de la libreta de abastecimientos.

El expendio de ese importante alimento, muy codiciado por las familias, responde al balance nacional y se organizó entre los sistemas de comercio y la agricultura para llegar a todo el país, según refirió a la prensa Javier Velázquez Morales, director comercial de la Empresa de Acopio.

Dijo que en esta oportunidad se garantizan las 755 toneladas del tubérculo que demanda el territorio tunero y que el proceso se inició por el municipio de Las Tunas para luego extenderlo al resto de la provincia.

Acotó Velázquez Morales que el traslado desde Ciego de Ávila se realiza con los medios de transporte de la entidad.

También aseguró que los trabajadores se mantendrán laborando las horas que sean necesarias, para favorecer la entrega y llevar bienestar al pueblo.

Luego de la distribución, la venta de la papa normada se mantiene por tres días; pero, se insta a la población a adquirirla con rapidez, teniendo en cuenta que se trata de un

Inició venta de papas de la canasta familiar

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 10 Abril 2024 14:52

Visto: 167

producto de poca duración cuando no se tienen las condiciones adecuadas para su conservación.

[Tiempo 21](#)